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会長挨拶　平良　嘉浩　会長

地区大会　第一日(11月15日) 第１30回例会記録

 13：00　　登録開始

 13：30　　点鐘

 14：30　　各種委員会報告

　　　　　　 各部門現況報告

　　　　　　　2013～2015　ＲＩ研修リーダー

[ＲＩ会長代理歓迎晩餐会]

 12：45　　登録開始

 13：00　　ウェルカムイベント

 13：30　　点鐘

 18：30　　開宴

 13：45　　記念講演　　美容家　IKKO様

 15：00　　閉会予定

 18：10　　点鐘

　　　　　　　小船井　修一(釧路ＲＣ)

 17：20　　点鐘

2014-15年度  R I ﾃｰﾏ

会長　平良　嘉浩 　　　　副会長　市川　英敏
幹事 松澤 勝広  会計 木村 真一郎  SAA 伊藤 祐嗣

クラブ事務所　〒340-0816　埼玉県八潮市中央4-9-30
(有)ﾈｸｽﾄﾜﾝ内  TEL 048-994-2400  FAX 048-994-2401
E-mail secretary@mirai.yc-rotary.com

国際ロータリー 第２７７０地区 第９グループ

国際ロータリー会長        　 ゲイリーC.K.ホァン（台湾 台北ＲＣ）

第２７７０地区ガバナー         濱野　英美（大宮シティＲＣ）

第９グループガバナー補佐     大島　勝（八潮みらいＲＣ）

ROTARY CLUB OF YASHIO MIRAI

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    木曜日　第１、２週　１２：３０～１３：３０　　第３、４週　１９：００～２０：００

皆様今日は。八潮市民祭りでは皆様よく働き、有
意義な社会奉仕活動になったと思います。有難う
ございました。本日は不動産業者から見た景気
の動向を、お話したいと思います。今東京では土
地の価格は上昇傾向です。バブルがはじけて
やっと昨年より上向きになってきました。分譲マン
ション、１棟売りのマンションがすごい勢いで売れ
ています。いわゆる不動産投資に走る方が多い
です。外国の方も特にアジアの方は多いです。
年収の高いサラリーマンの方でも多いです。しか
し地方はまだ土地が下がっています。埼玉県で
浦和、川口、川越等の地域では良いのですが県
下はまだです。建売住宅も多いのですが、埼玉
県下の２０歳代３０歳代の方の年収が低いです。
売れ行きは良くないです。東京都内と埼玉県内
の年収の差がどんどん広がっているような気がい
たします。いわゆる格差社会といえるのでしょう
か。私達法人代表として良い仕事をし、利益をだ
し、社員の給与をアップさせ、ロータリー活動に
貢献できるよう、頑張る必要があると思います。

 18：00　　開宴

 20：00　　閉宴

2014-2015年度　クラブテーマ
『 語り合おうロータリー 』

地区大会　第二日(11月16日)

 1６：30　　各クラブ紹介

 15：30　　記念講演「日本人の誇り」

[大懇親会]

同時開催レディースプログラム

 20：00　　閉宴

             講師　俳優　津川雅彦氏



社会奉仕委員会 　出席委員会

ニコニコ本日 ¥281,000 ポリオ累計 ¥26,832

1717

10月26日 11月6日10月23日

¥13,000

幹事報告　高橋　洋一　幹事

ニコニコBOX

お誕生祝い

　　　　　　　伊藤　祐嗣　会員　お誕生日おめでとうございます。

ニコニコ累計

１．11月のロータリーレート　1ドル＝106円
２．本日例会終了後、役員理事会を行いますので、役員・理事のかたは
    出席をお願い致します。
３．11/15（土）・16(日)　は地区大会です。会場は大宮ソニックシティ
　　15日　登録13：00　　点鐘　13：30
　　16日　登録12：45　　ウェルカムイベント13：00　　点鐘13：30

12月17日親睦ゴルフコン
ペを開催致します。

11月16日地区大会へ一般会員の皆様の
ご参加宜しくお願い致します。

八潮市民まつりへのご協力ありがとうご
ざいました。

その他

委員会報告
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☆ 坪田祐貴会員
１０月２６日市民まつり終日おりがとうござい
ました。ポリオ23,000円ほど集まりました。
乗車人数1,700人です。
☆ 小池史郎会員
八潮市民まつりも終り、次は地区大会です
ね。今年も七五三のスタヂオ撮影で出席出
来ませんがよろしくお願い致します。
☆ 加藤修会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 石塚恭央会員
皆様こんにちは！
☆ 本間守会員
税務署１：３０分に来ることになので、10分
前に帰ります。すいません。
本日も宜しくお願い致します。
☆ 市川英敏会員
寒くなってきました。
皆様お体に気をつけて下さい。

☆ 金杉光左生会員
クリスマス→例会後の理事会で決定します。
☆ 木村真一郎会員
町にはもうクリスマスツリーが飾られていて、
冬が目前に来ていることを感じます。年々、
時の流れが加速してきています。
本日も宜しくお願い致します。
☆ 朴昞吾会員
よろしくお願いします。
☆ 大月正雄会員
早いですね、あと２ヶ月で今年も終りです
ね。おおとり様１０日、２２日です。
☆ 小林利雄会員
本日も宜しく！
☆ 平良嘉浩会長
市民祭りお疲れ様でした。
☆ 高橋洋一幹事
地区大会への出席をよろしくお願い致しま
す。

出席

出席報告


